



9 Pièces

581 m²

Réf. V0256LM

4 990 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes de lourmarin et sur la commune de bonnieux, à 50mn d'aix-en-provence et sa gare tgv, 50 mn de l'aéroport de marseille provence, 50 mn d'avignon tgv. l'agence immobilière de luxe john taylor luberon alpilles vous propose à la vente en exclusivité cette ravissante demeure provençale dont la sublime rénovation lui confère un charme particulier, doux et unique. Bordé par une rivière, cette demeure saisit par la beauté de son environnement! La force de ce lieu, à la fois intime et sécurisant, est de se trouver proche des villages lourmarin et bonnieux tout en étant au calme absolu au ...

At the gates of lourmarin and in the town of bonnieux, 50 minutes from aix-en-provence and its tgv station, 50 minutes from marseille provence airport, 50 minutes from avignon tgv. The luxury real estate agency john taylor luberon alpilles offers you for sale exclusively this charming provencal residence whose sublime renovation gives it a particular, soft and unique charm. Bordered by a river, this residence seduces by the beauty of its environment! The strength of this place, both intimate and secure, is to be close to the villages of lourmarin and bonnieux while being in absolute calm in ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

